



BUMP S'ADAPTE AUX ENJEUX DES ENTREPRISES ET INVESTIT LA RECHARGE À DOMICILE POUR LES COLLABORATEURS



Le succès de l'électrification des flottes d'entreprises repose sur un facteur majeur : l'adoption pérenne des véhicules électriques par les collaborateurs. Expert de la recharge BtoB, Bump est l'allié des entreprises dans l'accélération de la transition énergétique grâce à sa capacité à apporter une solution adaptée aux besoins et enjeux spécifiques de chaque entreprise.

Alors que 65% des conducteurs de véhicule électrique se rechargent le plus souvent à domicile, l'équiper devient ainsi le meilleur moyen de convaincre l'utilisateur mais cela pose également de nombreux défis pour les gestionnaires et services financiers :

- Comment s'adapter aux différents besoins de chacun des salariés ?
- Comment rembourser les frais de recharge à domicile des collaborateurs tout en se conformant aux réglementations en vigueur ?
- Comment dissocier la recharge personnelle et professionnelle effectuée au domicile ?
- Comment mesurer le nombre réel de recharges effectuées et leurs coûts ?

Deux solutions conçues sur mesure :

Un câble connecté qui s'utilise sur les prises et bornes existantes avec une remontée automatique de la consommation au réel. Doté d'une puissance pouvant aller de 1,8 kW à 22 kW et sans besoin d'installation, c'est une solution parfaite pour les véhicules de fonction, les allers-retours domicile et travail ou encore pour les commerciaux itinérants.

Une borne à domicile d'une puissance de 7,4 kW minimum avec du smart charging et l'équilibrage dynamique de la recharge permettant une remontée automatique de la consommation au réel. Elle s'adapte aux besoins des techniciens, opérateurs de tournées ou encore salariés itinérants.

La recharge à domicile est un atout précieux qui permet d'offrir autonomie et praticité aux collaborateurs, une recette gagnante pour pérenniser l'adoption du véhicule électrique. Néanmoins pour les entreprises, les questions du remboursement et de la maîtrise de la consommation peuvent devenir des freins.

Il est donc crucial pour les entreprises d'adopter des approches flexibles et adaptatives en matière de remboursement des frais de recharge. Ainsi tenir compte des spécificités des flottes de véhicules, des habitudes de travail des salariés et des évolutions législatives et réglementaires est indispensable.

Grâce à une plateforme de supervision dédiée, les gestionnaires peuvent monitorer les consommations, appliquer les règles de bascule pro/perso définies par la car policy ou encore gérer le remboursement des collaborateurs. En cours de déploiement dans une trentaine de grandes entreprises, Bump offre à ses partenaires une compréhension des enjeux BtoB et une expertise complète pour les solutionner.

RENDEZ-VOUS AUX RENCONTRES FLOTAUTO LE 6 FÉVRIER POUR DÉCOUVRIR L'EXPERTISE 360° DE BUMP - STAND B07

Conférence de François Oudot - CEO de Bump à 10h45, sur le thème : « Recharge à domicile : quelle organisation ? »



À propos de Bump

Bump est une solution française de mobilité décarbonée, combinant une expertise dans les infrastructures critiques et dans l'IoT. Bump installe et exploite des bornes de recharge, avec ou sans financement, pour les professionnels et retailers. La disponibilité des bornes est garantie, la maintenance 100% incluse. Les solutions de recharge à domicile, la carte de recharge multi-services (0% de commission sur le réseau Bump/Allego/ENGIE Vianeo, péage, parkings et lavage), l'app et la plateforme de gestion en font une solution complète, permettant de maîtriser le TCO des flottes et d'assurer l'adoption des collaborateurs.

Bump a été fondé en 2020 par deux entrepreneurs, François Oudot (Alan, Sigfox) et François Paradis (Vinci Energies). Soutenu par DIF et la Banque des Territoires, Bump ambitionne de devenir le leader de la recharge sur les segments BtoB et retail en France avec le déploiement de 25 000 bornes d'ici 2030.

Pour plus d'informations, rendez-vous sur <https://www.bump-charge.com/> ou sur LinkedIn : @Bump [Newsroom Bump](#)